

Lehrling des Monats kommt aus Schöffengrund Moritz Schäfer wird zum Anlagenmechaniker für Sanitär-, Heizungs- und Klimatechnik ausgebildet

Moritz Schäfer ist von der Handwerkskammer Wiesbaden als Lehrling des Monats November ausgezeichnet worden. Der 22-Jährige wird in Schöffengrund bei der Ender und Zimmermann Gas- und Wasserinstallationen GmbH im dritten Lehrjahr zum Anlagenmechaniker für Sanitär-, Heizungs- und Klimatechnik ausgebildet.

Die Geschäftsführer Thomas Zimmermann und Uwe Ender loben Moritz Schäfer als gewissenhaft, fleißig und sehr gut organisiert. Die Verwaltung des Lagerbestandes einschließlich der Nachbestellungen führe er von Beginn an als eigenverantwortliche Aufgabe und Sorge damit für einen reibungslosen Ablauf, von dem der Betrieb außerordentlich profitiere. Schäfer sei technisch sehr interessiert und könne auch im Wartungsbereich, der ein breites Spektrum von Kenntnissen voraussetze, qualifiziert eingesetzt werden. Der Abiturient plant nach der Gesellenprüfung in diesem Winter die Vorbereitung auf die Meisterprüfung anzugehen, um in die Betriebsnachfolge einsteigen zu können. In seiner Freizeit ist Schäfer als Jäger bei der Revierpflege im Wald und auch als Handballer im Team des TV-Hüttenberg anzutreffen.

Vizepräsident Joachim Wagner überreichte dem Lehrling eine Urkunde und eine Armbanduhr. Er lobte die Leistung des Auszubildenden, erinnerte aber zugleich daran, dass auch der Ausbildungsbetrieb einen großen Anteil an einer guten Ausbildung habe.

Unter dem Motto „Ausgezeichnete Lehrlinge auszeichnen“ hat die Handwerkskammer Wiesbaden seit 1999 bereits 275 Auszubildende geehrt, die durch außergewöhnlich gute Leistungen aufgefallen sind. Betriebsinhaber aus dem Kammerbezirk können Auszubildende ab dem zweiten Lehrjahr zum „Lehrling des Monats“ vorschlagen. Der oder die Auszubildende sollte über Eigenschaften wie Verantwortungsgefühl, Zuverlässigkeit, Belastbarkeit, Konzentrationsfähigkeit, Freundlichkeit und natürlich fachliche Kompetenz verfügen.

Die besondere Aktion der Handwerkskammer soll Perspektiven und Chancen einer handwerklichen Lehre aufzeigen, daneben aber auch die über 26.000 Handwerksbetriebe im Kammerbezirk Wiesbaden motivieren, weiterhin auf hohem Niveau auszubilden. Das Handwerk bietet über 130 Ausbildungsberufe. Im Wiesbadener Kammerbezirk werden zurzeit rund 8.700 Lehrlinge ausgebildet.

13. Dezember 2021

Unser Zeichen: 33/2021

Ansprechpartner:
Pressestelle
Dirk Kornau
Telefon 0611 136-154
Telefax 0611 136-8154

Handwerkskammer Wiesbaden
Bierstadter Straße 45
65189 Wiesbaden

presse@hwk-wiesbaden.de
www.hwk-wiesbaden.de